

Vuelve la ultramaratón “ElCid-Falcoxtrem” a Petrer el sábado 14 de enero

27/12/2022



La ultramaratón se ha presentado esta mañana.

La ultramaratón “El Cid-Falcoxtrem” celebrará su segunda edición el próximo sábado **14 de enero con un prueba de 70 kilómetros** que los participantes tendrán que finalizar en 18 horas. El Centro Excursionista de Petrer es el impulsor de esta maratón que vuelve a celebrarse después de dos años debido a la pandemia de la COVID-19. El recorrido será por tres términos municipales: **Petrer, Castalla y Tibi**.

El inicio de la carrera será a las 5 horas desde el parque 9 d'Octubre “que será el punto neurálgico de la prueba ya que también finalizará aquí” ha explicado el representante del Centro Excursionista de Petrer **Manolo Ricote**. Este año, además, “se contará con **142 voluntarios** que estarán repartidos durante todo el trazado para controlar la prueba, además de estar en las siete zonas de avituallamiento. Así mismo los participantes realizarán la prueba con un GPS y un

manual" ha señalado Ricote.

Los premios serán de **500 euros para el primer hombre y la primera mujer que finalicen el trayecto**, pero a su vez existirá la categoría de relevos: "El primer participante irá desde el parque 9 d'Octubre hasta Xorret

de Catí, y el segundo desde ahí hasta volver al parque. También se le otorgará el **Premio Manu Brotons al primer petreense que acabe la prueba**".

Las inscripciones se pueden realizar desde [aquí](#) hasta el 10 de enero.